

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Mise en valeur de l'eau d'esker de Chapais

Chapais, le 21 mars 2014 – C'est dans le cadre de la semaine canadienne de l'eau que la ville de Chapais a donné son appui à la Corporation de développement économique de Chapais (CDEC) pour la mise en œuvre de son projet de mise en valeur de l'eau d'esker de Chapais.

Le projet découle d'investissements considérables faits, au cours des dernières années, dans le système d'alimentation d'eau potable de Chapais. En effet, la source souterraine où est puisée l'eau est d'une qualité exceptionnelle : elle est si pure qu'elle n'a pas besoin d'être chlorée!

Pour donner à la municipalité une image de marque, la CDEC lance une campagne publicitaire comprenant la distribution gratuite de carafes d'eau aux restaurateurs ainsi qu'aux hôteliers de Chapais. Le projet a bénéficié d'une aide financière du Pacte rural et sera réalisé au cours des prochains mois.

Le maire de Chapais, Steve Gamache, se dit très heureux que ce projet voie le jour : « Les Chapaisiens et les Chapaisiennes sont fiers d'avoir une eau potable d'une telle qualité, la meilleure du Nord-du-Québec, et nous voulons le faire savoir à nos visiteurs et aux touristes qui nous rendent visite ».

-30-

Pour renseignements:

Corporation de développement économique de Chapais Mathieu Prévost – Chargé de projet

Tél.: 418-745-2511 poste 230

Courriel: mprevost@villedechapais.com